

Nachruf für Dipl.-Phys. Klaus Böhme

*7. Oktober 1949 † 14. Juli 2013

Am 14. Juli 2013 verstarb unerwartet und plötzlich der langjährige Mitarbeiter der Sächsischen Landesärztekammer, Dipl.-Phys. Klaus Böhme, im 64. Lebensjahr. Die Sächsische Landesärztekammer trauert um den Verlust eines hoch geschätzten Kollegen und fachkundigen Leiters der Ärztlichen Stelle Röntgenverordnung/ Strahlenschutzverordnung.

Herr Klaus Böhme war als Diplom-Physiker seit 21 Jahren in der Ärztlichen Stelle als Mittler zwischen Strahlenschutzverantwortlichen und



anwendendem Arzt tätig. Seit er 2004 die Leitung der Ärztlichen Stelle übernahm, betreute er in kom-

petenter, engagierter und zuverlässiger Weise die Fachkommissionen Röntgen, Nuklearmedizin und Strahlentherapie.

Klaus Böhme wurde von den Mitarbeitern der Landesärztekammer als aufrichtiger, unaufgeregter und humorvoller Kollege geschätzt. Dass der reisebegeisterte Kreuzfahrer kurz vor seiner Pensionierung so plötzlich aus dem Leben gerissen wurde, macht die gesamte Belegschaft tief betroffen. Wir gedenken seiner in Hochachtung. Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

Prof. Dr. med. habil. Jan Schulze
Präsident